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Как проходят годовые отчеты главных кураторов?
В соответствии с  приказом ректора института  № 26  от  15  июня 2020 года в  соответствии с
графиком изучения и анализа результатов работы Совета кураторов института на факультетах
заслушиваются и обсуждаются отчеты кураторов.

18  июня  в  13.00  были  заслушаны  отчеты  главного  куратора  факультета  механизации
гидромелиоративных работ Баходира Хакимова, а затем в 15.00 главного куратора факультета
гидромелиорации Дилшода Назаралиева. На отчетном собрании присутствовали декан факультета,
кураторы и лица,  ответственные за проведение учебно-воспитательной работы на факультете.
Отчетное собрание проходило через платформу ZOOM.

Председателем отчетной  комиссии  был  проректор  по  делам молодежи Рузимурат  Чориев.  Он
высказал свое мнение по поводу ожидаемых целей от содержания и структуры отчета. Начальник
отдела  по  делам  молодежи,  духовности  и  просвещения  Зухриддин  Хайдаров  выступил
модератором мероприятия, чтобы проанализировать духовно-просветительскую работу института
за 2019-2020 учебные годы и подвести итоги работы Совета кураторов.

Б.  Хакимов  свой  отчет  подготовил  в  виде  слайдов,  рассказал  присутствующим  о  работе,
проделанной на факультете механизации гидромелиоративных работ за 2019-2020 учебный год. Он
рассказал  об  отношениях  между  студентами,  родителями  и  учителями,  их  взаимной
ответственности  и  вовлеченности,  участии  преподавателей  в  деятельности  института,
достижениях  в  области  искусства  и  спорта.

Затем были вопросы и ответы по отчету. В ходе оживленной дискуссии и дебатов были отмечены
некоторые  недостатки.  Сложно  было  ответить  на  острые  вопросы  председателя  комиссии  и
главного  куратора  института  Зухры  Исмайловой  и  пресс-секретаря  института  Рахимбоя
Джуманиязова. Тем не менее, следует признать, что на факультетском уровне была проделана
большая образцовая работа, и цель состоит в том, чтобы признать наличие гарантированной силы,
способной сделать ее еще лучше. Затем слово было предоставлено декану факультета Бегмату
Норову. Он признал, что были некоторые недостатки, а также успехи, и сказал, что в следующем
году они будут работать с новой силой и восполнят недостатки.

В  15.00  на  повестке  дня  были  подведены  итоги  работы  с  молодежью  на  факультете
гилромелиорации,  выполнению  духовной,  воспитательной  и  нравственной  работы,  а  также
подведены итоги работы, проделанной в этом направлении.

Проректор по делам молодежи Р. Чориев, главный куратор института З. Исмаилова, руководитель
отдела по делам молодежи, духовности и просвещения З. Хайдаров, лидер первичной организации
Союза молодежи института А.Бердимуродов ответили на все заданные вопросы. В конце отчета
кураторы групп высказали свои предложения и пожелания.

Пресс-служба TИИИМСХ.

 


